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Bericht des Bürgermeisters 
seid dem 11.08.2021

11.08– Gemeindeversammlung , Themen unter anderem , Wahlen bürgerliche Mitglieder , 
Auftragsvergaben Op`n Dörp und Brücken .
16.08– treffen mit dem Zweckverbandvorstand vor Ort beim Mietshaus mit möglichen 
Mietern , nun müssen wir sehen was da alles renoviert werden muss, ich persönlich gehe von 
ca. 30.000 bis 40.000 Euro aus, das Dach muss neu , vieles muss drinnen gemacht werden .
17.08– Ausbau Glasfaser geht nach zwei Wochen Pause weiter.
18.08 – Fahrradweg Richtung Wisch wird neun gemacht.
18.08 – Steinhorstredder wegen der Baustelle stark befahren , kläre mit dem Amt ob wir dort 
temporär eine Sackgasse machen können.
20.08– Wochenmarkt , ein bißchen Regen und die Baustelle waren an diesem Tag kein Abbruch 
für eine gute Beteiligung und sehr gute Stimmung .
21.08– erstes Bürgerwaldgrillen, sehr gutes Wetter, gute Beteiligung und eine sehr gute 
Stimmung, hat mich sehr gefreut !
23.08–vor Ort mit Herrn Levsen und Herrn Huss getroffen, weiteres vorgehen Op`n Dörp 
besprochen, Auftrag erteilt.
25.8– aufstellen der ersten historischen Tafel am alten Gerätehaus.
27.08– Wochenmarkt , wieder gutes Wetter, gute Beteiligung.
28.08 – Wikingerschach von der Schweinegilde musste wegen schlechtem Wetter ausgefallen.
29.08 – Straßenflohmarkt in ganz Barsbek, trockenes Wetter, gute Beteiligung.
01.09 – treffen am Zweckverband, Themen Vermietung und Möglichkeiten von 
Veranstaltungen.
01.09. – der Schotterweg Richtung Wendtorf wurde ausgebessert, die Tiefbaufirma hatte wie 
zugesichert den Weg nach Ihren Arbeiten instandgesetzt.
03.09– Wochenmarkt, gutes Wetter, Beteiligung laut Standbetreibern in Ordnung.
06.09– vor Ort Termin Op`n Dörp , Ing. Levsen , Firma Huss , Otto und ich , die zu Kantsteine 
und Pflastersteine besprochen, Menge , Einfahrten etc.
07.09– Nachricht bekommen das die Asphaltarbeiten im Mühlenkamp aus technischen Gründen 
erst ENDE September weiter gehen können, habe die Baufirma gebeten Infoflyer zu machen.
10.09– Wochenmarkt , gutes Wetter , mäßige Beteiligung.
13.09– Sitzung Wahlvorbereitung , Bundestagswahl
14.09– treffen mit Baufirma Op`n Dörp , Fortschritte und Fragen klären, Hydrant wurde gesetzt, 
habe Konstantin gefragt ob er noch Krokusse zum nachsäen besorgen kann.
14.09– treffen mit Tiefbaufima, Nacharbeiten im Dorf .
14.09 – Rechnung Firma Lehmann, Lampenkopf ausgetauscht, hinter Pit Seifert , Kopf war 
defekt wurde gegen ein LED ausgetauscht, dieser war schon auf Lager und bezahlt, Rechnung 
176,89€

17.09 – Wochenmarkt , gutes Wetter , mäßige Beteiligung.
18.09-- Aktion saubere Gemeinde , gute Beteiligung, ca, 30 Erwachsene und 15 Kinder .
20.09– die Asphaltierarbeiten haben wieder begonnen.
21.09– Baubesprechung Op`n Dörp , Fortschritte etc.
24.09– Wochenmarkt, gute Beteiligung , mäßiges Wetter.
25.09– Spielplatzaktion, sehr gute Beteiligung, über 30 Helfer und Helferinnen, es wurde viel 
erneuert  und gesäubert.
25.09 – Wikingerschach der Schweinegilde, gute Beteiligung bei herrlichem Wetter 
26.09– Bundestagswahl , gute Beteiligung , über 85% in Barsbek,
27.09– Baubesprechung Op`n Dörp .
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29.09 – Rechnung Lehmann , 180€ , defekte Laterne Höhe Dgh austauschen, Laternenkopf war 
schon vorhanden.
30.09 — Sitzung Zweckverband , Themen Haushalt , Förderungen , etc.
01.10 — Wochenmarkt , gutes Wetter und gute Beteiligung
01.10 — Sitzung Finanzausschuss, Haushalt 2020 und Nachtragshaushalt 2021
07.10 –  Plattendruckversuch im Op`n Dörp , arbeiten kommen gut voran
0710 – aktuell 5 defekte Laternen im Dorf, vom Kopf bis hin zu Totalschaden, Firma Lehmann 
ist beauftragt , teilweise konnte der Verursacher ermittelt werden
08.10 – Wochenmarkt , zum vorletzten mal, sehr gutes Wetter, gute Beteiligung.
11.10 – Sitzung Kulturausschüsse Zweckverband, Planung Weihnachtsmarkt
15.10 – letzter Wochenmarkt , gutes Wetter , gute Beteiligung.
16.10 – Abbau Maibaum 
18.10 – Sitzung Kulturauschuss, Themen unter anderem Veranstaltungen 2020 und 
2021.
17.10 – Spülmaschine im DGH defekt, habe alles gesichtet und gereinigt, Wasserhahn defekt, 
wird am 22.10 getauscht.
22.10 – Sturm , keine Beschädigungen in Barsbek, allerdings Wassereinbruch durch die Decke 
im DGH , großer Saal, werde nach Rücksprache mit dem Gemeinderat weiter handeln , z.B. 
Dachdecker beauftragen.
22.10 – E-Check im Dgh und Bauhof , es wurden im Dgh ein Wurstkocher und ein 
Verlängerungskabel beanstandet, im Bauhof beide 16 Ampere Kabelverlängerungen, eine 
Stehlampe und ein Verlängerungskabel, habe alle Sachen entsorgen lassen, berate mit Gerd über 
Neuanschaffungen.
 22.10 – Laternelaufen bei bestem Wetter mit Spielmannszug, sehr gute Beteiligung, war eine 
gelungene Veranstaltung.


